

12 de julio 1980

Al garantizarle granos a la URSS, Argentina dio un golpe al boicot cerealero de EU a la Unión Soviética

BUENOS AIRES, 11 de julio (AFP y AP).— Argentina asestó un nuevo golpe al boicot cerealero decretado por Estados Unidos contra la Unión Soviética, garantizando a la URSS la entrega, en los próximos cinco años, de 22 millones 500 mil toneladas de maíz, sorgo y soya.

El acuerdo firmado ayer entre Alejandro Estrada, secretario de Estado argentino para el Comercio y las Negociaciones Internacionales, y Boris Gordeev, viceministro soviético de Comercio Exterior, garantiza el envío de parte del Estado argentino.

Uncomunicado oficial precisó, en efecto, que la junta nacional de cereales argentina intervendrá si el sector privado, que debe poner en práctica la totalidad de este acuerdo, se encuentra imposibilitado de

cumplir con su compromiso.

Algunas empresas multinacionales que operan en Argentina y que están concernidas por este acuerdo, podrían ser sensibles a las presiones ejercidas por la administración Carter para impedir parcialmente la ejecución de este acuerdo. La garantía dada por el gobierno argentino tendría por objeto —según se dice aquí— paliar toda "debilidad" de carácter político.

Se recuerda aquí que desde comienzos de este año, Moscú compró a Argentina más de un millón 700 mil toneladas de trigo.

Corriendo el riesgo de alienar sus mercados tradicionales y deteriorar más aún sus relaciones con Washington, el gobierno argentino se negó categóricamente, a comienzos del año, a sumarse al

boicot cerealero decretado por el presidente estadounidense James Carter contra la Unión Soviética.

El ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, rechazó todas las críticas que se formulan a su programa económico y manifestó que no será modificado.

Martínez de Hoz usó la cadena de radiotelevisión para anunciar la aplicación de una serie de medidas correctivas al programa que abarcan la política arancelaria, impositiva, financiera y cambiaria.

"El programa está dando sus resultados y ha permitido llevar a cabo una profunda transformación de las estructuras económicas del país".

No obstante, se estima, aunque no hubo reacción inmediata, que para muchos sectores de la producción del

sector exportador, nada ha cambiado y se mantendrán en pie todas las críticas que han sido formuladas desde meses atrás. También las objeciones al plan han partido de los asalariados, industriales, políticos y productores agropecuarios.

Pero la decisión anunciada anoche por Martínez de Hoz de que la política cambiaria de "miniajustes" en la cotización del dólar respecto al peso no será modificada, mantiene válidas las protestas que se han sentido de que con la sobrevaluación del peso no hace competitivo exportar en razón, además, de los altos costos internos.

Martínez de Hoz subestimó también las críticas de que la actual política de rebajas arancelarias ha traído un alud de importaciones que perjudican a la industria nacional.

SABADO

Los libros en el mundo Guillermo Schavelzon

BUENOS AIRES. EL LORO PELADO

Revista dedicada a la literatura para la infancia y la adolescencia.
Acaba de aparecer el número 3-4 de *El loro pelado*, revista cuyo nombre no es un albur, sino el título de un maravilloso cuento infantil del uruguayo Horacio Quiroga.
Este número está dedicado en su mayor parte al Segundo Congreso Internacional de Literatura Infantil en Español, realizado en México el año pasado. Un informe general de las ponencias; más una serie de colaboraciones de Denise Escarpit, Ajax Barnes y varios especialistas, ofrece un panorama de la situación actual del libro infantil y juvenil en nuestro idioma, información bibliográfica general y noticias específicas de la especialidad.
Su director, es el pedagogo Pablo Medina. La revista, un esfuerzo estimulante.
El loro pelado. Venezuela 3029, Buenos Aires, Argentina.